

PODER Y DINERO



**Por Víctor
Sánchez Baños**

AL FINAL DE CUENTAS:

A Sinaloa le afectó el cambio de gobierno el 1 de enero del 2017.

El gobierno de Mario López Valdés no depositó los recursos de participaciones federales, que correspondían a diversos municipios de acuerdo al Fideicomiso 1160002240, cuyo fiduciario es Scotiabank. La administración del nuevo gobernador, Quirino Ordaz, liquidó 17 créditos que califica Fitch Ratings. Malova heredó a Ordaz, una mala nota crediticia, a pesar de tener el dinero en Tesorería.